

いま、士幌高校では

平成29年度、夢や想いを形にを合い言葉に始めた『志プロジェクト』とてもたくさんの応援を頂き、活動してきました。今年もこちらの誌面を活用して高校の様子を伝えていきたいと考えていますのでご理解とご支援を賜りたいと考えています



◆校長挨拶

この度、4月1日付けで吉田岳夫校長の後任として、着任いたしました近江勉（おうみつとむ）です。皆様方におかれましては、日頃より本校の教育活動全般に対しましてご理解ご協力を頂いておりますことに心より感謝申し上げます。

これまでの経験を活かし、微力ではありますが、教職員一丸となって魅力ある高校づくりに努めて参ります。どうぞよろしくお願いいたします。

校訓である「人に対しても 物に対しても 謙虚な社会人となろう」のもと、農業高校として様々な教育活動を実践してまいります。今後とも引き続き本校教育に対しましてご理解ご協力ならびにご支援賜りますようお願い申し上げます。校長 近江 勉



◆平成29年度 第68回入学式 4月10日（月） ～期待を胸に48名が仲間入り！～



フードシステム科



アグリビジネス科

小林町長や加納町議会議員をはじめとする多くのご来賓の皆様にご臨席を賜り、保護者、教職員が見守る中、アグリビジネス科15名、フードシステム科33名の48名が入学を許可されました。

◆対面式 4月11日（火） ～先輩と初めての対面～

農業クラブ執行部3年生となって初めての仕事、後輩達の前で緊張しながらも2・3年生は、後輩の前で楽しそうに運営していました。部活動紹介では各部活動趣向を凝らして新入生にPRしました。新入生達は、緊張感の続く中でしたが、先輩達のパフォーマンスに自然と笑顔が出ていました。とても良い雰囲気での対面式でした。



【今後の予定】

- 授業参観、PTA総会 4月29日（土）
- 花・野菜苗販売会 5月16日（火）・17日（水）10:00～12:00
※詳しい内容については、後日、チラシ等でご案内いたします。
- 農業クラブ校内意見発表大会 5月19日（金）校内技術競技大会 5月23日（火）

ホームページやフェイスブックでも紹介していますので是非ご覧ください。